

## Vereinsseite FMD in der SMZ / 2012

Januar	Sarah Ross, Theresa Beyer	"Diversität" - einem schillernden Begriff auf der Spur
Februar	Birgitte Bachmann-Geiser	Frauen in der Schweizer Volksmusik
März	Paca Giovanetti	Décès d'une musicienne pionnière: Hédya Salquin (1928-2012)
April	Myria Poffet	Rhythmiklehrer - Exoten in einer Frauendomäne
Mai	Carmen Stocker	Francesca Caccini im gegenwärtigen Barock
Juni	François Germanier	Percussions, son et exploration "Überraschen, berühren, irritieren"... das will der Schmaz, der älteste Schwule Chor der Schweiz.
Juli / August	Theresa Beyer	
September	Daniel Lienhard	"Nie habe ich ein Stück lieber gespielt"
Oktober	Graciela Paraskevídís	Komponierende Frauen in Lateinamerika
November	Valérie Chauvinc	Femmes et hommes en musique: des salaires à l'unisson
Dezember	Theresa Beyer	Gender und Musik: Fächergrenzen überwinden